
Aos dezenove dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

às 16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 05 de Novembro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 005/2022, de autoria do vereador Sebastião Braz da Silva, 

que concede título de cidadão nova olindense ao Sr. Alaylton do 

Nascimento Barreiros; 2 – Projeto de Lei Nº 019/2022, de autoria do poder 

executivo, que autoriza o chefe do executivo municipal a abrir créditos 

suplementares e dá outras providências; 3 – Requerimento Nº 018/2022, 

de autoria do vereador José Raimundo Neto, que requer do prefeito 

municipal o envio de livros de ponto ou relatório do ponto eletrônico e 

contratos de prestação de serviços das Médicas que prestam serviço nos 

PSF´s Rita Silvino e Pedro Leite Guimarães; 4 – Requerimento Nº 

018/2022, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que requer do 

prefeito municipal o envio de Termos de Doações assinados pelas pessoas 

que receberam ajudas de custos para realizarem tratamento fora do 

domicílio- TFD, na cidade de Itaporanga-PB, durante os meses de Janeiro a 

Dezembro de 2021. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Decreto Legislativo nº 005/2022. 

Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz 

que está apresentando PDL que concede o título de cidadania ao empresário Alaylton 

Barreiros, que não é filho natural desta terra, mais que sempre viveu e por aqui 

morou, filho de Antonio Barreiro que é natural de Nova Olinda, e Maria Isabel que é 

natural de Manaíra, pedindo os votos dos colegas para aprovação desta matéria. Vai 

à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

é favorável a concessão de título de cidadania ao Sr. Alaylton Barreiros, uma vez que 

este muito contribui para o desenvolvimento de nossa terra. Não havendo mais nada 

a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Decreto Legislativo nº 



005/2022, sendo aprovado por unanimidade. Dando continuidade, o senhor 

presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 019/2022. Vai à tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que diz que a 

comissão de finanças e orçamento recebeu essa matéria esta semana e que após 

análise minuciosa deu parecer favorável pela sua tramitação e aprovação. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que nunca 

votou projeto de lei que autoriza crédito especial ou suplementar; fala que ouviu o 

parecer da comissão e que o primeiro controle de constitucionalidade deve ser feito 

aqui nesta casa, e o TCE faz o controle repressivo; por fim, diz que estes 20% que o 

prefeito está pedindo equivale a mais 5 milhões de reais para o Município gastar em 

pouco mais de um mês que falta para encerrar o ano. Vai à tribuna o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que seu voto é favorável, 

mais que não quer escutar os alunos das escolas dizerem que não tem merenda 

escolar de qualidade; fala que aqui em Nova Olinda tem que trocar os 

administradores, porque a cidade tá entregue as baratas e essa gestão não muda 

mais porque está podre, não tem mais jeito. Vai à tribuna o senhor vereador 

Marçal David da Silva: saúda a todos, diz que sobre a merenda escolar é verdade, 

pois esteve visitando as escolas e o cardápio é só bolacha seca 03 dias da semana. 

Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que 

concorda com os vereadores que falaram antes dele, e que sobre os recursos da 

Prefeitura de Nova Olinda, o Prefeito só vive pedindo crédito para ser aprovado nesta 

casa, porém nada tem sido feito em nosso Município que está praticamente 

abandonado. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Projeto de Lei nº 019/2022, sendo aprovado por unanimidade. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os Requerimentos nº 

018/2022 e 019/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz está apresentando 02 requerimentos hoje, cujo primeiro é sobre a 

saúde, pois Nova Olinda não tem saúde e nem Secretário de Saúde, e que tem 

ouvido dizer que tem 03 (três) pessoas comandando a Secretaria de Saúde, por isso 

hoje está requerendo que a Secretaria de Saúde envie a folha de ponto físico ou 

eletrônico das médicas contratadas que atuam nos PSF’s do Município, como 

também solicitando a Secretaria de Administração que envie os contratos assinados 

por estas médicas, para que seja possível saber qual é a carga horária que elas 

devem cumprir; fala que o segundo requerimento pede ao Prefeito que envie cópia 

dos termos de doações assinados pelas pessoas que receberam ajudas de custos 

para realizarem tratamento fora do domicílio- TFD, na cidade de Itaporanga-PB, 

durante os meses de Janeiro a Dezembro de 2021, conforme a relação anexa ao 

requerimento, que foi enviada a esta casa pelo próprio Município. Não havendo mais 

nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Requerimentos nº 

018/2022 e 019/2022, sendo aprovados por unanimidade. Dando continuidade, 

o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, 

facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o 



senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, pede ao presidente 

que envie ofício ao Prefeito para que este organize os tratores para aração das 

terras, mandando trocar os discos dos tratores; fala que sobre a saúde, a situação 

não está nada boa, pois o Município para fazer uma cirurgia simples é preciso pedir a 

uma vereadora de Santana dos Garrotes; diz que esse mês é o mês dedicado ao 

cuidado da saúde do homem, mais que desafia qualquer homem aqui em Nova 

Olinda dizer que fez um exame de próstata, e que o que tem visto ser feito é bolo 

enfeitado para tirar foto; fala que na educação falta muita coisa, ficando muito a 

desejar, onde a creche o mato tá cobrindo e na Escola do Manguenza tem alguns 

banheiros deteriorados, sendo que ouviu alguns áudios gravados pela Vice-Prefeita 

Maria do Carmo, onde ela acha ruim que os vereadores estão fiscalizando, mas que 

essa é a nossa função; diz que ainda na educação, a merenda escolar tem que ser 

composta de alimentos mais fortes, porque suco e bolacha não dá sustância, 

pedindo ao nutricionista que visite as escolas, pois foi informado pelas próprias 

diretoras que este esteve nas escolas no início do ano. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Batista da Silva: saúda a todos, pede ao presidente que convide o 

Secretário de Agricultura para vir até a esta casa explicar como será feito o corte de 

terra esse ano que vai se iniciar. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem repudiar a resposta recebida do 

Município, dizendo que não pode doar o terreno, porque estão pedindo terreno pra 

igreja batista, visto que o Instituto TRANSFORMAI é uma instituição de interesse 

público e que não foi pedido terreno para a igreja e sim para o Instituto, o que não 

encontra vedação legal alguma, e que vai enviar essa resposta para o pessoal do 

Instituto tomar conhecimento; pede ao presidente que cobre do Prefeito a resposta 

aos seus requerimentos, no que tange ao critério para concessão de bolsas de 

estudos e ao carro para conduzir pacientes de fisioterapia até a Unidade Mista de 

Saúde; fala que esteve visitando a escola Maria Dionísia, no Manguenza, e que pode 

constatar lá a existência de salas de aulas com tamanho inadequado para abrigar 

mais de 20 alunos, além dos banheiros e vestiários do Ginásio de Esportes da Escola 

que estão deteriorados, servindo como depósito de lixo; diz que sobre o novembro 

azul, já se posicionou contra essas campanhas sexistas, mais que aqui em Nova 

Olinda não cuida do homem nem no mês de novembro, que dirá no restante do ano; 

fala que teve conhecimento de um áudio em que um cidadão diz que a oposição fala 

sempre as mesmas merdas, e que vem repudiar essa fala, pois o que a oposição de 

Nova Olinda tem feito é correr atrás de benefícios e obras para o povo de nosso 

Município; por fim, diz que nos próximos dias a cidade de Nova Olinda está 

recebendo a pavimentação asfáltica das principais ruas de nossa cidade, fruto de um 

trabalho desenvolvido pelos 06 vereadores que apoiaram o Governador João 

Azevedo aqui no Município, e não de Prefeito que votou em outro candidato. Vai à 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

sobre a Escola Maria Dionísia, não entende porque o Prefeito não constrói salas de 

aula lá, pois a escola detém de um terreno enorme onde pode ser construído mais 



duas salas de aula; fala que sobre a merenda escolar, realmente ouviu diversas 

reclamações de alunos e pais de alunos, sobre a alimentação que é servida nas 

escolas municipais; diz que vem reforçar o pedido dos demais colegas para que seja 

realizado o conserto dos tratores e máquinas do Município, pois se aproxima o 

período chuvoso e os agricultores necessitam dessas máquinas para iniciar os 

trabalhos da agricultura; fala que essa questão dos exames e consultas aqui no 

Município realmente está um pouco devagar, pedindo ao prefeito que tome 

providências para que sejam zeradas as filas de exame e consultas das pessoas 

carentes do nosso Município; diz que sobre o terreno do Instituto TRANSFORMAI, 

não compreendeu a resposta do Município, uma vez que este instituto desenvolve 

um trabalho social muito importante em nossa cidade, e possui personalidade 

jurídica própria, tendo sido sancionado pelo prefeito um Projeto de Lei de sua 

autoria, que reconhece o Instituto como ONG/entidade de interesse público; por fim, 

diz que sobre as melhorias nas escolhas, estas podem ser feitas com dinheiro do 

FUNDEB, como é o caso dessa pequena ampliação de salas de aula que precisa ser 

realizada na Escola do Manguênza, dentre outras ações. Não havendo mais nada 

a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo 

a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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